
Pièces 6 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 5057D

Prix 760 000 €

Toulon
Maison à vendre (83000)
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A vendre villa contemporaine au calme avec une superbe vue Dégagé sur le mont

caume.  Vous pourrez  jouir  du magnifique jardin  paysagé,  avec sa piscine chauffé

en trapèze incluant  un  jacuzzi,  profiter  de  la  paillote  /  bar  et  manger  sur  une des

nombreuses  terrasses  .  Du  salon  donnant  sur  une  cuisine  ouverte,  vous  passez

dans un salon de lecture qui pourrait devenir un splendide bureau. A l'étage, vous

trouverez une chambre avec une terrasse, une autre avec une douche, une 3ème

chambre avec un grand placard et  une grande salle  de bains avec une baignoire

balnéo. Un studio indépendant de 20 m² ...

Stunning  contemporary  villa  for  sale  in  a  quiet  area  with  views  of  Mont  Caume.

There  is  a  magnificent  landscaped  garden  with  a  heated  trapeze  swimming  pool

and  a  jacuzzi.  There  is  a  bar  ideal  for  enjoying  summer  evenings  and  numerous

terraces.  There  is  a  living  room  with  an  open  plan  kitchen  and  a  reading  room

which could become a office. Upstairs there are three bedrooms one with a terrace

the  second  has  an  ensuite  shower  room.  The  third  bedroom  has  an  en  suit

bathroom and storage. An independent studio of approximately 20 m² Ideal for the

family. A large garage with laundry room and an ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence
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